



REPUBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE LEBU
Depto. Secretaría

REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL N° 102

Siendo las 11:10 horas del día Jueves 02 del mes de Diciembre de 1999, se da por iniciada la reunión de Concejo Municipal N° 102, se cuenta con la presencia del Presidente (s) por ausencia del titular don Walter Ramírez Urquieta y los concejales señores Abel Peña Peña, Juan Pozo Alvarez, Patricio Rocha Manrique y Rene Matamala Torres.

También están presentes el encargado del Depto. de Relaciones Públicas don Cristian Peña Morales, el funcionario Osvaldo Delgado Reyes a cargo de la grabación y el secretario municipal en su calidad de secretario del concejo.

La tabla a tratar en esta reunión es la siguiente:

- ◆ Programa tentativo de finalización de año.

Comienza la sesión el Presidente (s) en el nombre de Dios y la Patria, agrega que esta reunión se realizó en la Biblioteca Municipal, por que en el salón de sesiones de la Municipalidad, se va a recibir en estos momentos a las 11:00 horas, la visita del Seremi de Educación y el concejo no estaba enterado de esta visita.

Expone el concejal Peña, que una vez más, se ha hecho notar que el concejo no es tomado en cuenta en este tipo de actividades, agrega que él quiere manifestar su molestia por esta determinación, ya que al concejo no se ha invitado a esta reunión, y se le ha dejado de lado como en muchas oportunidades.

Opina el concejal Matamala, que es muy importante la visita del Seremi de Educación, y al concejo se le debería haber avisado, ya que una de las preocupaciones grandes del concejo, es la Educación en la Comuna.

Después de estos comentarios se ceda la palabra a don Cristian Peña, expone que se elaboró un programa tentativo para fin de año, agrega que a ellos como Depto. les es difícil trabajar en la noche del 31 de Diciembre, ya que no se tiene personal, por que todos quieren disfrutar de esta fiesta.

Consulta el concejal Ramírez, sobre el tema de la cancelación de los fuegos artificiales, expone don Cristian Peña que la cancelación de los fuegos artificiales se tienen que cancelar de inmediato, la cancelación de las presentaciones de los grupos folclóricos se pueden pagar a posterior.

Expone don Cristian Peña, que Adile quiere realizar un Fiesta popular, agrega que el municipio va a prestar todo el apoyo a esta actividad, en cuanto a la Música, Stand, y el mismo permiso para realizar esta actividad.

Expone el concejal Peña, que es perfectamente entendible que el personal municipal no quiera trabajar para este día, agrega que el municipio debería prestar todo el apoyo a la actividad que quiere realizar Adile.

HOJA N° 2 DEL ACTA N° 102 DE FECHA 02.12.99

Opina el concejal Pozo, que él concuerda con lo que ha dicho el concejal Peña, pero si Adile va a realizar una Fiesta popular, siempre va a llegar al municipio a pedir ayuda financiera.

Opinan los concejales, que este baile debería tener toda la seguridad.

El concejal Matamala, expone que en el tema de los fuegos artificiales, se debería pedir la ayuda a los empresarios de la Región.

Expone el concejal Peña, que esta es una fiesta a nivel mundial, muy importante, en otras Regiones los Gobiernos interiores e Intendencias, están cooperando económicamente para que se realice esta actividad, además en la Comuna está la Empresa Essbio y el Servicio Salud Arauco que se puede solicitar ayuda financiera para realizar esta fiesta de fuegos artificiales.

Opina el concejal Matamala, que en estos momentos se debería solicitar a la Gobernación un apoyo económico, y se debería dejar un lapso de 10 días para ver el tema, y solicitar ayuda en otra parte.

En otro tema expone el concejal Ramírez, que en la comuna se instaló una Feria artesanal, y se debe tener cuidado con este tipo de locales, por que se venden otro tipo de cosas, fuera de la artesanía, agrega que él por tercera vez, ha estado solicitando el presupuesto anual, además se está solicitando se vea el reglamento de adquisiciones, se está terminando el año y no se ha visto nada de esto.

Por último el concejal Ramírez, expone que aún no se ha entregado al concejo el presupuesto para el año 2.000, además del programa anual, con sus metas y líneas de acción; y solicita se deje constancia en acta, lo cual es aprobado por el resto del concejo

Sin más que tratar finaliza la sesión siendo las 11:55 horas.

**ABEL PEÑA PEÑA
CONCEJAL**

**PATRICIO ROCHA MANRIQUE
CONCEJAL**

**GUIDO FIGUEROA CERDA
SECRETARIO MUNICIPAL**

**WALTER RAMIREZ URQUIETA
PRESIDENTE (S)**

**JUAN POZO ALVAREZ
CONCEJAL**

**RENE MATAMALA TORRES
CONCEJAL**